

Communiqué de presse

Une nouvelle identité visuelle pour Théodore Maison de Peinture

Passer le cap des 200 ans pour une entreprise est un moment privilégier rempli de fierté. Théodore Maison de Peinture fabriquant français depuis 1825, a déjà annoncé de grandes ambitions dans sa vision à 2025.

L'innovation a toujours été au cœur des préoccupations dans l'entreprise.

Nous pouvons prendre pour exemple les peintures Thermo-Isolante et réflective, l'ouverture du concept magasin à la franchise ou encore un site marchand professionnel dédié aux artisans et collectivités.

C'est dans cet esprit, que Théodore Maison de Peinture marque sa différence et a le plaisir d'afficher une nouvelle identité visuelle!

Une touche néo-rétro, qui s'appuie sur le passé, et qui vous invite à construire l'avenir... Mais aussi à colorer et peindre l'avenir ensemble.

Le message est fort pour Théodore Maison de Peinture, marquer l'histoire et afficher modernité auprès des professionnels comme des particuliers.

Raphael FLIPPE

Responsable Marketing et Communication

Le 22 aout 2023